
Defining & non-defining relative clauses 
Le proposizioni relative forniscono informazioni su di un nome (di persona o 
di cosa). Esse seguono immediatamente il nome e spesso cominciano con un 
pronome relativo: 

that, who, which	 si riferiscono a persone e cose (vedi sotto) 
whose 	 pronome relativo che esprime possesso 	
	 	 con riferimento a persone o cose
when, where	 si riferiscono al tempo e al luogo

Defining relative clauses
Le proposizioni relative restrittive (defining relative clauses) identificano la 
persona o la cosa di cui si parla. I pronomi relativi who e that sono usati con 
riferimento a persone. 

	 She has a boyfriend who plays in a band.

That o which si riferiscono a cose. 

	 It’s a photo that was taken in the 1980s.

That segue i superlativi e gli indefiniti something, someone, anyone, everything.

	 We invited everyone that we knew.

Non si pone una virgola tra il nome e la proposizione relativa.

Omitting the relative pronoun
Il pronome relativo può riferirsi sia al soggetto che all’oggetto di una 
proposizione relativa 

	 I bought some trainers that were very expensive. (that è il soggetto di were)
	 I lost the trainers that I bought last week. (that è l’oggetto di I bought)

Possiamo omettere il pronome relativo se si riferisce all’oggetto.

I lost the trainers (that) I bought last week.

Non-defining relative clauses
Le proposizioni relative non restrittive (non-defining relative clauses) forniscono 
ulteriori informazioni sulla persona o cosa di cui si parla. Tali informazioni non 
sono indispensabili rispetto al significato generale.

	 The jacket, which he has had for years, is covered in studs.
	 His wife, who rides a Harley Davidson, also wears leather.

Nelle proposizioni relative non restrittive non si omette mai il pronome.
Il pronome relativo è preceduto dalla virgola.

In genere, si usa which (non that) con riferimento alle cose.

Possiamo anche usare which con riferimento a un’intera proposizione, 
soprattutto per esprimere un commento.

	 They were very well-off, which we found very surprising.
	 She kept her cool, which is more than I can say for myself.

Participle clauses 
Alcune proposizioni relative possono essere sostituite da proposizioni con il 
participio, sia presente (-ing) che passato (-ed). 

Si usa una proposizione con il participio presente-ing per sostituire una relativa 
attiva. 

	 No entry to people wearing (= who are wearing) jeans. 
	 She wants to be a top model earning (= who earns / is earning) millions of  
	 dollars.

Si usa una proposizione con il participio passato -ed per sostituire una relativa 
passiva.

	 I don’t want anything made (= that has been / is made) of artificial fibres.
	 His first song, called (= which was called) ‘No Future’, became an instant  
	 hit.
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